
二〇〇八年八月二十六日 星期二

C3 社團新訊
責任編輯：黃耀旋 黃秀娟

出席主禮的嘉賓有：惠州市政協主席
劉耀輝、中聯辦九龍工作部部長林武、中
央社會主義學院副院長黃易宇、全國政協
常委余國春及戴德豐、全國政協委員譚耀
宗及林光如、廣東省委統戰部副部長趙健
、廣東省僑務辦公室副主任林琳、廣東省
政協港澳台僑委員會主任黃小汕、廣東外
商公會常務副主席盧小周，中聯辦新界工
作部副部長劉林、惠州市委副書記陳仕其、
惠州市人大常委會常務副主任楊有義及副
主任劉品謀、惠州市政協副主席兼統戰部
長林惠純、政協副主席楊富生，惠州市惠
陽政協主席黃秋福、惠陽區委常委兼紀委
書記余漢平、政協副主席統戰部部長黃雄。

會長李富榮表示，北京奧運會除中國
運動員勇奪位居於首的金牌數目外，更向
世人展示了中華民族的團結、和平、友好
的信息。他說，聯誼會目前已有一百五十
多名會員，同人將積極參加香港社會各項

有益活動，組團回鄉觀光考察，聯絡感
情、投資興業，支持香港特區政府依法
施政，以及促進粵港兩地的和諧發展。

惠州市委副書記陳仕其致辭祝賀聯
誼會首屆會董會成員，他說，惠州市在
改革開放三十年裡，發生了翻天覆地的
變化，經濟總量達一千多億元，城鄉差
距逐漸縮小，在投資方面，港商佔了七
成以上，其中相當一部分是惠陽鄉親。
他透露，惠州將邁向成為 「全國文明城
市」。他祝願聯誼會成為最有活力、凝
聚力的團體。

中聯辦九龍工作部部長林武致辭時
表示，惠州市是珠江三角洲的投資熱土，
而惠陽更是 「熱土中的熱土」。他祝賀同
人續為促進兩地經濟繁榮及社會和諧再作
貢獻。

全國政協常委余國春致辭歡迎該會於
成立之初已參加香港廣東社團總會這個

「大家庭」，與廣大粵籍社團一起共建美
好香江。另一位全國政協常委戴德豐代表
省級政協委員會祝賀該會，希望首屆會董
互通信息，發揮各自的作用，造福桑梓，
服務鄉親。晚會氣氛熱烈，與會者互相問
好，並以歌舞助興。
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香港惠陽聯誼會首屆會董就職香港惠陽聯誼會首屆會董就職
「香港惠陽聯誼會首屆會董會就職典禮」 於本月二十三日晚，

在尖沙咀龍堡國際賓館胡應湘堂舉行，嘉賓、各界友好及鄉親六百
人共聚鄉誼，並共同慶祝北京奧運會成功舉行。首屆會長、惠州市
政協委員、惠陽區政協常委李富榮致辭時說，聯誼會於○六年註冊
成立以來，同人秉承愛國愛港愛家鄉宗旨，廣泛聯絡居港鄉親和各
界人士，不斷吸收新會員，目前已擁有一批經濟實力雄厚的商界賢
達和各級政協委員，一同為維護香港長期繁榮穩定作出貢獻。

本報記者 岑敏兒

▲

李富榮（左）、鄧婉玲（右）向惠州市委副書記陳仕其致送紀念
品

▲首屆會董會會長、常務副會長、副會
長與嘉賓合影

▲聯誼會首長向與會鄉親舉杯恭祝國家繁榮！聯誼會會務興隆！

▲ 會長李富榮（左二）、首席常務副會
長鄧婉玲（右一）、榮譽會長王庭聰（左一
）向惠州市政協主席劉耀輝（右二）致送紀
念品

【本報訊】紹興旅港同鄉會創會二十周
年暨第十一屆理監事就職典禮二十三日晚在
香港大會堂美心大酒樓舉行，祖籍紹興諸暨
的外交部駐港特派員呂新華擔任主禮嘉賓。
應邀出席觀禮的嘉賓有：中聯辦副主任黎桂
康、協調部部長王永樂、商界學術界知名人
士包括中文大學助理校長工程院院士徐揚生
、香港聯交所行政總裁周文耀、浙江省同鄉
會聯合會創會會長李達三、金銀貿易場理事
長李德麟等。由紹興市人民政府市長錢建民
率領的紹興市及市轄五縣一區政府代表團亦
專程抵會道賀。

紹興旅港同鄉會第十一屆會長周光暉致
辭時指出，二十年來，在歷屆紹興市及屬下
各縣政府的鼎力支持下
，使同鄉會建立了相當
堅固的溝通及交流橋樑
。他說，旅港紹興籍鄉
賢現已到了第二代、第
三代、甚至第四代及第
五代，隨着年輕在港出
生的鄉賢人數越來越多
，同鄉會有責任把對沒
有在家鄉成長過因而對
家鄉疏於認識的鄉賢凝
聚起來。因此，針對中
、青、幼一群會員及家
屬活動將是本屆理監事
會的工作重點之一，理
監事會為此成立了青年
委員會，其主要任務包
括把同鄉會的互聯網頁
組織起來，以供港紹兩

地及其他有興趣人士對家鄉、香港及同鄉會
的情況提供訊息。

晚宴筵開數十席，席間有歌舞表演及抽
獎活動助興。晚會最後在一闋鄉情鄉音大合
唱《歌唱祖國》聲中結束。

紹興旅港同鄉會第十一屆理監事成員：
會長：周光暉；常務副會長：徐仁昌、姚正
安、方武術、周霖發；陳偉民、方經文；副
會長：徐瑞昌、毛永昌、邵綏榮、祁廣楠、
賈安良、潘政祥、陶源青、陳長壽、胡白平
、車弘健、倪偉豹、章祥霞、俞建國；監事
長：石福永；副監事長：許金祥、高江、徐
志勇等。

【本報訊】香港航運界慶祝中華人民共和國成
立五十九周年籌備委員會於日前成立，大會訂於九
月二十五日下午六時在灣仔華潤大廈五十樓貴賓廳
舉行慶祝國慶酒會。

香港航運界慶祝國慶籌委會由香港航運界聯誼
會、香港船東會、香港中國企業協會運輸行業委員
會、香港海員工會、海運學會、香港物流管理人員
協會、香港商船高級船員協會、海港運輸業總工會
、海事彙報研究會、香港航海學校舊生會、香港港
口領港員工會、香港航業海員合併工會、船務從業
員工會聯合組成。

國慶籌委會之名譽顧問及各部負責人名單包括
：籌委會名譽顧問：招商局集團有限公司董事長秦
曉、萬邦集團董事長曹文錦、東方海外（國際）有

限公司主席董建成、中遠（香港）集團有限公司總
裁王富田、中國外運集團總公司總裁趙滬湘、中國
海運（香港）控股有限公司執行董事總裁韓駿、金
山輪船國際有限公司主席梁敏行、華光航業控股有
限公司主席趙世光、北方船務控股有限公司董事長
高彥明、環球輪船代理有限公司主席潘裕國。

籌委會主任委員：香港航運界聯誼會主席蘇新
剛 、 副 主 任 委 員 ： 香 港 船 東 會 主 席 Mr.Peter
Cremers、海事匯報研究會理事長吳文龍；籌委會
委員：李振宇、林暉、馮佳培、簡佩薇、郭鎮明、
林一帆、蘇平治、黃雲龍、郭錦華、余錦強、張順
慶、何立基、何啟鴻、譚勝捷、梁榮佳、陳明亮、
梁木根、謝敏方、黃志昌、羅冠斌、佘照基、楊建
業、歐陽森、李國強、林惠珍、何雲軒。

航運界成立國慶籌委

紹興同鄉會慶20周年
呂新華黎桂康王永樂周光暉等出席

金鋒指出，香港是國際經貿中
心，遼寧省政府對於在這塊寶地進
行推介發展十分重視。他表示，與
過往不同，是次招商以推介遼寧各
市的概念主題招商，目的乃為遼陽
、丹東等這些極具發展潛力的城市
作重點推廣。

曹穎表示，是次來港招商主要
為貫徹落實 「河東新城」的概念，
以及推動當地的房地產發展和城市
建設開發工作。他更透露此行可望
於香港開辦幾個小型的投資洽談會
，並感謝本報對遼寧各項招商工作
的支持。

潘爽則稱，根據其上次赴港招
商與不同層面港商的接觸，發現香
港實在商機處處。而今次再度來港
，她將主力推介丹東的三大發展強
項，包括鐘表、玩具以及紡織服裝
業，希望此行能為城區開發更多的
客源，並取得更大的發展突破。

本報總經理盛一平對代表團是
次的招商工作表示鼎力支持，強調
將以本報舉辦多項大型商貿交流活
動的經驗，協助遼寧省在是次活動
中取得豐碩成果，並藉此推動遼
寧對外商貿的長遠發展。

遼寧對外經貿團訪本報
【本報訊】遼寧省對

外貿易經濟合作廳投資促
進處處長金鋒、遼陽市人
民政府副市長曹穎、丹東
市對外貿易經濟合作局局
長潘爽及遼陽市外經貿局
局長李敬大等一行，昨日
到訪本報並洽談來港招商
的合作事宜，本報總經理
盛一平親切接待。

▲紹興旅港同鄉會第十一屆理監事成員與嘉賓合照 （本報攝）

【本報實習記者邊艷榮呼和浩特二十五
日電】中國健康工程引發基金會投資100萬
元向內蒙古兩貧困縣捐贈兩所醫院。8月24
日，醫院正式開始為內蒙古的農牧民提供醫
療服務。

據悉，中國健康工程引發基金會成立後
計劃在內地貧困地區新建或援建100所中小
型醫院。2007 年 11 月，該基金會主席梁沛
錦在考察了內蒙古兩貧困縣後，當即決定向
其捐建兩所醫院。今年8月24日，捐建的兩
所醫院正式落成。這兩所醫院能輻射內蒙古
兩貧困縣周邊50多個自然村的8萬多人，內
蒙古衛生廳也表示將在醫院的後期建設和設
備配置方面給予重點傾斜。今後，周邊的農
牧民就近就能享受到良好的醫療衛生服務。

▲會長周光暉致辭 （本報攝）

大公報總經理盛一平（左六）與遼寧省外經貿廳投資處
處長金鋒（左七）、遼陽市副市長曹穎（左五）、丹東市外
經局局長潘爽（左八）、遼寧省外經廳處長栾華（右四）、
副處長曹懷正（右三）、遼陽市外經局局長李敬大（左四）
、副局長陳忠平（右二）以及來訪的客人劉長英、徐建坤、
劉成海、大公報總經理助理鍾麗娟（左一）合影

引發基金內蒙建兩醫院


